

デーリー東北

2024年(令和6年)8月27日(火曜日) (1)

鳴脇漁業(八戸)の陸上養殖モデル事業



連携協定書に署名した(左から)坂本禎智学長、吉田徳光代表取締役、熊谷雄一市長、益子政士理事長、山崎結子代表理事=26日、八戸市庁

産学金官の5者が連携協定

連携するには鳴脇漁業のほか、青い森信用金庫、八戸工業大、青森県栽培漁業振興協会、八戸市の5者。鳴脇漁業が民間事業者から市の遊休倉庫を借り受け、飼育水をろ過、循環させて再利用する「閉鎖循環式」で養殖を手がける。市庁で開かれた締結式には吉田代表、信金の益子政士理事長、同大の坂本禎智学長、同協会の山崎結子代表、熊谷雄一市長が出席し、協定書に署名した。養殖責任者を務める吉田代表は、ヒラメを対象に選んだ理由として「しけで天然魚がなくても、観光客がアニサキスなど寄生虫の心配がない、安心安全で新鮮なヒラメを食べられるよう市内の飲食店に提供した



ヒラメ、マツカワ稚魚計5000匹受け入れ

産学金官連携により、八戸市で陸上養殖事業に乗り出す漁業会社「鳴脇漁業」(同市)は26日、2025年4月の養殖着手後、早ければ同年度末の初出荷を目指す方針を明らかにした。ヒラメ3500匹、希少なカレイのマツカワ1500匹の稚魚を受け入れ、事業の本格スタートを切る。同社や関係4機関は同日、陸上養殖ビジネスモデル構築に関する連携協定を締結。同社の吉田徳光代表取締役は「陸上養殖の未来に対する大きな一步。昔の活気あるハマに戻ることを願っている」と意欲を示した。

(松原一茂)

来年度末の初出荷目指す

「ヒラメ、マツカワ稚魚計5000匹受け入れ

引き網船で漁獲した未利用魚を餌にする考え方も明かし

い」と説明。自社の沖合底引き網船で漁獲した未利用魚を餌にする考え方も明かし

天然よりおいしいヒラメやマツカワだと飲食店に認めてもらえるように頑張りたい」と意欲を語った。

主要政策に「つくり育てる漁業」の推進を掲げる熊谷市長は、「オール水産と異なり、他の漁業者や関係機関にも広がってほしい」と期待している。将来的には育てる稚魚の数量を2、3倍に拡大したい。この意向を示し、「できれば天然よりおいしいヒラメやマツカワだと飲食店に認めてもらえるように頑張りたい」と意欲を語った。

主要政策に「つくり育てる漁業」の推進を掲げる熊谷市長は、「オール水産と異なり、他の漁業者や関係機関にも広がってほしい」と期待している。将来的には育てる稚魚の数量を2、3倍に拡大したい。この意向を示し、「できれば天然よりおいしいヒラメやマツカワだと飲食店に認めてもらえるように頑張りたい」と意欲を語った。

主要政策に「つくり育てる漁業」の推進を掲げる熊谷市長は、「オール水産と異なり、他の漁業者や関係機関にも広がってほしい」と期待している。将来的には育てる稚魚の数量を2、3倍に拡大したい。この意向を示し、「できれば天然よりおいしいヒラメやマツカワだと飲食店に認めてもらえるように頑張りたい」と意欲を語った。

主要政策に「つくり育てる漁業」の推進を掲げる熊谷市長は、「オール水産と異なり、他の漁業者や関係機関にも広がってほしい」と期待している。将来的には育てる稚魚の数量を2、3倍に拡大したい。この意向を示し、「できれば天然よりおいしいヒラメやマツカワだと飲食店に認めてもらえるように頑張りたい」と意欲を語った。

※この記事・写真等は、デーリー東北新聞社の承諾を得て転載しています。